
 

 
 

Villa Vicentina, 22 giugno 2009 
 

 
OGGETTO: Aiutiamo Federico. Aggiornamento notizie...e che notizie!! 
 

““Si...possiamo finalmente dire evviva !!!!”” 
 

Questa l’esclamazione di gioia di papà Corrado e mamma Valentina, nella consueta 
videotelefonata avuta con questo Comitato, nel riferire le novità sul “nostro” FEDERICO. 
Per il mese di giugno era programmata la fatidica risonanza magnetica di controllo, fatidica perché 
visto che da settembre tutte le risonanze non evidenziavano modifiche del tumore, né in senso negativo 
per fortuna, ma neanche in senso positivo, il medico che lo segue a Parigi, in concordanza con il parere 
del medico di Conegliano, aveva previsto di far fare a Federico una pausa di tre mesi per non 
continuare ad "avvelenarlo" inutilmente con la chemioterapia, salvo che non ci fossero novità. 

 
“E novità ci sono state!! - affermano i genitori - Infatti quando il Dottore ha cominciato a 

visionare le immagini della risonanza magnetica davanti a noi, abbiamo avuto conferma di quello che 
anche noi avevamo intuito guardandole..............il tumore si è ridotto!!!!!!!!!!!” 

 
Quindi la terapia chemioterapica continuerà con le stesse modalità per altri 5 cicli con 

intervalli un po' più lunghi perché Federico si stanca più facilmente ora, poi eventualmente si 
proseguirà solo con una delle due sostanze che ora sono combinate assieme, e si continuerà ad Aviano 
seguiti dallo stesso medico che l'aveva in carico per la radioterapia, con la supervisione del medico 
francese, dal quale Federico si recherà ogni 3 mesi per fare i controlli necessari. A parte l'affaticamento 
e la necessità di fare trasfusioni quando i valori ematici scendono troppo, Federico sta abbastanza 
bene, anche se è facilmente irritabile, perché è stanco e stufo dopo quasi 3 anni di tormenti, tra 
ospedali, cliniche, medicine e prelievi. 

 
Nella conseguente mail spedita da Parigi, dagli ammirevoli genitori di Federico a questo 

Comitato, evidenziano: “Non ci stancheremo mai di ringraziare tutte le persone che hanno reso 
possibile raggiungere questo risultato, perché è solo grazie alla loro grande generosità con la quale 
siamo stati sostenuti moralmente e materialmente, se siamo potuti arrivare fino a dove siamo arrivati, 
e vorremmo che i miglioramenti e magari anche la guarigione di Federico potesse essere una 
ricompensa per tutti quelli che lo hanno reso possibile. Un abbraccio affettuoso a tutti da Valentina, 
Lorenzo, Corrado e dal grande Federico!” 
 

AGGIORNAMENTO RACCOLTA FONDI 
 

Con la presente, inoltre, cogliamo l’occasione per annunciare che la raccolta fondi ha 
raggiunto ed abbondantemente superato l’incredibile cifra di 300.000 Euro (TRECENTOMILA). 
Per la precisione, alla data odierna le offerte pervenute ammontano ad €.  309.838,35 

(Per i nostalgici sarebbero 600 MILIONI delle vecchie LIRE) 
 

Il Comitato "AMICI DI FEDERICO" non si stancherà mai di ringraziare le tantissime 
persone che hanno contribuito con le proprie offerte a raggiungere questa strabiliante cifra, nonché 
tutti coloro che si sono impegnati ad organizzare le tante iniziative benefiche e solidali. 
GRASIE DI CUR!!! 
 

IL COMITATO 


